
  

 

 
BISCARROSSE BRIDGE CLUB 
COMPTE-RENDU du CONSEIL 

D'ADMINISTRATION 
Du  06/02/2023 

 
 
 
 

                              Mmes : Constant -Gilbert – Trancart 
                              M.M : Delahaye – Grimoin – Jakuvovich – Simon - Tisne 

  

Etaient excusé(e)s : MM : Constant - Roullet 
 
 
  
1- FINANCES : Sans changement par rapport au mois précédent. Donc, pas de 
problème. 
 
 
2-Bilan des tournois : La fréquentation se maintient. Nous avons environ 11 paires 
par tournoi. 
 
 
 
3-.Tournoi de la chandeleur. 
 
Donc, vous aimez les crêpes. Hé bien, vous avez raison ! 
 
Vous avez été nombreux à en apporter. Soyez-en remerciés. Il y en a eu assez, 
même presque trop. Je me suis même laissé dire que l’un d’entre vous en aurait 
mangé 12, mais la charité m’oblige à ne pas divulguer son nom. 
 
 
4- Tournois 3B :  
 

- Pour les raisons dont nous vous avons déjà fait part, nous avons été amenés 
à repousser le tournoi de février au Vendredi 24. Vous pouvez encore vous 
inscrire. Profitez-en. 

-  3B de mars, le vendredi 17 : comme vous pouvez le constater, il y a une 
hausse sensible des prix due à l’inflation. Ceci impacte naturellement aussi 
nos achats pour les 3B. Aussi avons-nous dû nous résoudre à augmenter le 
prix de participation  qui sera de 20€, à partir de cette date, droits de 
table compris. Nous sommes persuadés que vous comprendrez le bienfondé 
de cette mesure et vous en remercions par avance. 

- Cette fois-ci, un bon bœuf bourguignon vous sera offert en plat  
principal, apéritif, désert et vins fins… 

 



5- Le problème que nous allons aborder maintenant n’est pas très agréable, mais il 
nous faut le traiter, car il concerne TOUT LE MONDE… nous répétons… TOUT LE 
MONDE  et il gâche la vie de TOUT LE MONDE. (bavardages entre chaque tour, 
beaucoup discutent au lieu de jouer etc…) 

 

IL S’AGIT DU BRUIT, DU BROUHAHA PERMANENT QUI REGNE 
DANS LE CLUB 

 
Le conseil d’administration, A L’UNANIMTE, a donc décidé qu’il fallait prendre 
des mesures pour que cela cesse. 
 
Les voici : 
 
Dès que le Directeur du tournoi constatera les bavardages dont nous venons 
de parler, il réclamera le silence, ensuite de quoi, il arrêtera le tournoi jusqu’au 
silence complet, s’il n’est pas écouté immédiatement. 
 
Nous sommes sûrs, que vous êtes tous d’accord à ce sujet. Ca va nous demander 
quelques efforts au début, mais nous sommes convaincus que nous en récolterons 
rapidement les bénéfices.  
 

 
 

 
 
Prochaine réunion : 13 mars 
 
 
  
 
 
 
La présidente : E. Gilbert                                 Le Secrétaire: F. Delahaye 
 


